

Avanzan campesinos pinareños en campaña tabacalera



La Habana, 19 mar (RHC) Cuando se han recolectado más de dieciocho millones de cujes de tabaco, los campesinos de Pinar del Río se adentran en una campaña que muestra excelente vitalidad en las plantaciones de un cultivo de tradición en la provincia más occidental de Cuba.

Ese volumen de hojas recolectadas representa 94 por ciento de lo previsto, mientras trabajadores de diversos sectores y de la agricultura apoyan esas labores en los campos y las casas de curar del movimiento cooperativo.

Los vegueros de Pinar del Río plantaron unas 20 mil 500 hectáreas de tabaco y ahora el ensarte de esa materia prima se convierte en tarea de primer orden en respaldo a la economía cubana y como renglón exportable.

Dedicada al Aniversario 60 de la firma de la Ley de Reforma Agraria, la campaña tabacalera en el territorio además de su función productiva se destaca por su significado político. (Fuente: RRelej).



Radio Habana Cuba